

# Granada Hoy



## NOTICIAS

[Portada](#)  
[En Portada](#)  
[Opinión](#)  
[Ciudad](#)  
[Provincia](#)  
[Deportes](#)  
[Toros](#)  
[Cultura](#)  
[Espectáculos](#)  
[Andalucía](#)  
[Nacional](#)  
[Internacional](#)  
[Economía](#)  
[Sociedad](#)  
[Motor](#)  
[Internet](#)  
[Especial Papa](#)



## AGENDA

[Clasificados](#)  
[Coches usados](#)  
[Cartelera](#)  
[Misas y cultos](#)  
[Horóscopo](#)  
[Tiempo](#)  
[Sorteos](#)  
[Farmacias](#)  
[Transportes](#)  
[Efemérides](#)  
[Obituario](#)  
[Pasatiempos](#)  
[Programación](#)



## SERVICIOS

[Suscripción](#)  
[Hemeroteca](#)  
[Contactar](#)  
[Publicidad](#)  
[Quiénes somos](#)

Actualización | martes, 12 de abr

## GRANADA

[rafael perez garcia. presidente de la asociación granadina de criminólogos](#)

### "La opinión técnica no pesa aún lo suficiente en la lucha contra el crim



FRANCISCO TORRES

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. La Asociación Granadina de Criminólogos iniciativa de un grupo de compañeros de promoción. presidente todavía no puede vivir exclusivamente de disciplina y tiene que compatibilizarla con otro trabajo. momento, se encuentra al frente de una junta directiva compuesta por cinco mujeres y dos hombres. El logro organizativo es toda una declaración de intenciones: humano, la balanza de la justicia y una lupa presidida de la que pretende ser una asociación referente en la

**esther falcón**

PRESIDENTE. Rafael Pérez está lleno de proyectos de futuro.

#### –¿Con qué objetivos parte la Asociación Granadina de Criminología?

–Fue una iniciativa de un grupo de nuestra promoción. pensamos que la Criminología estaba poco aprovechada en Granada. Creemos que tiene mucho que aportar. De hecho en España se le da mucho más importancia de lo que se tiene bastante en cuenta. En España se ha limitado a ser muy reflexiva. Aunque se han hecho algunas investigaciones, tantas como se debiera. No se han tocado todos los campos, a pesar de que ha habido aportaciones importantes desde el punto de vista del Derecho Penal o desde la Ciencia Penitenciaria. Falta mucho por hacer y esa es nuestra idea. Queremos, además de fomentar las investigaciones, mejorar las relaciones entre científicos y el contacto con organismos administrativos que tienen que tomar decisiones importantes y que no cuentan lo suficiente con los criminólogos, que podrían aportar su punto de vista mucho más

#### –¿Cuántos miembros formáis el equipo de partida de esta asociación?

–El problema que tiene una asociación científica como la nuestra es que tiene cabida todo el mundo es que la población que potencialmente se puede unir a la asociación es limitada. Es decir, que no somos muchos titulados en Criminología en Granada. Ojalá que todos se asociaran. Estamos en esa fase. Queremos darnos a conocer e intentar llegar a los titulados, que vean la importante misión que pensamos cumplir y se asocien. El que tengamos muchos socios tiene enorme importancia como pasivos.

**-¿Qué apoyo tenéis de organismos como el Instituto de C de la [Universidad de Granada](#)?**

-Su apoyo está siendo muy importante. Sobre todo por parte de que colabora muchísimo con nosotros. Intentamos que de algun notifique a los futuros criminólogos que existimos. Notamos bas y hay gente que de modo paulatino va solicitando información y entrada de solicitudes de inscripción es bastante buena.

**-Es de suponer que la Universidad ha abierto una puerta importante para la Criminología con su intención de establecer titulación como de segundo ciclo y no sólo como estudios posgrado.**

-Por supuesto, es muy importante. En lo que a la asociación se estamos dispuestos a ofrecer toda la colaboración posible y neces en el plano de la investigación, como de la formación y en que los conocimientos de Criminología tengan cada vez mayor rigor y m El que se comience a impartir la licenciatura en Criminología en [Universidad de Granada](#) querrá decir que ésta se va poniendo en el sitio que le corresponde.

**-¿Hay buenos criminólogos en Granada? ¿Cómo está el ni**

-No sabría decir. Lo que sí es seguro es que en cuanto a los con muy importante el nivel de la [Universidad de Granada](#). Esa es experiencia que yo tengo. Sé, no obstante, que hay otras univer España con mucha tradición en cuanto a estudios de Criminologi

**-¿Han contactado con otras asociaciones similares de otr**

-Estamos también en ello. Sabemos de algunas que están muy sin embargo no tanto. Depende de los fines que persigas. Hay a constituyen con otros fines que no son la investigación, sino sólo por otras razones. También existe una federación de asociacione criminólogos a nivel nacional con la que queremos contactar. Ah estamos salvando los primeros escollos administrativos. No obst nuestras intenciones más importantes es mantener ese contacto asociaciones, grupos y entidades relacionados con la Criminolog unificar criterios, intercambiar opiniones...

**-Bajo su punto de vista, ¿qué cualidades debe tener un bi criminólogo?**

-Tiene que ser una persona receptiva a mucha variedad de conc Muchos investigadores definen la Criminología como una ciencia multidisciplinar. De hecho, tenemos que albergar conocimientos Psicología como de Derecho, Psiquiatría. Por lo tanto, ha de tene muy abierta.

**-¿En qué radica este carácter multidisciplinar?**

-A mí personalmente no me gusta que se defina así porque es a obstante, quizá sea la Criminología uno de los ejemplos más cla esto es lo que hace que se estudie sólo como carrera de segund que no tendría por qué ser así. Se podrían estudiar estas ciencia

principio.

**-¿Cuál es la labor que puede desarrollar un criminólogo?**

-Son muchísimas las salidas a las que podemos aspirar. Investigación criminológica, criminalística (una parte de la Criminología que se dedica a analizar los hallazgos en la escena del crimen para averiguar cómo ocurrieron los hechos). También se puede ejercer como asesor criminalístico en privados y públicos, investigación privada (detectives), prevenir la delincuencia y violencia, etcétera.

**-¿Qué tipo de prevención?**

-Habríamos de una prevención no con legislación y amenazas, sino con nosotros prevenir es convencer de que las cosas hay que hacerlas desde la infancia. Por eso queremos ir a las escuelas a hablar con los jóvenes.

---

